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Despacho deferido

DESPACHO: Ata de reunião CADES Casa Verde. Pauta: Regimento CADES 24/26. Plantio CADES
Geral ONU. Caminhada da Primavera em setembro, Parque do Bispo. Evento: Plantio no canteiro da
Praça Centenário, com plantas medicinais, Rua Marino Félix, Casa Verde, dia 29/09/2024. Crachás de
identificação. Plantio na Comunidade dos Tubos. Dia 20 de agosto de 2024, com início às 19h10 e com a
presença de 09 conselheiros, sendo eles: Andréia Rodrigues Fernandes, Carla R. J. Bastos, Elaine Cristina
Lima Alves, Hélio Santos Menezes, João Fernando Pereira, Marcia Soares de Jesus, Ricardo José Alves,
Roseli Garcia. Tivemos a presença de uma convidada, a senhora Adenair Vazz. Eu, Andréia Rodrigues
Fernandes, primeira secretária fiz a leitura da pauta ordem do dia. Após a leitura, a coordenadora adjunta
Elaine Cristina Lima Alvez fez uso da palavra para informar aos presentes sobre o evento da ONU, onde os
CADES realizaram uma atividade para registro no calendário de atividades da ONU. O subprefeito Guaracy
Fontes Monteiro Filho cedeu o canteiro da praça centenário, localizado na Rua Marino Felix, Casa Verde,
para realizar o plantio de plantas medicinais. No dia 17 de agosto foi realizado o envento de plantio na
comunidade dos tubos, córrego Tabatinguera, pela Secretaria de Mudanças Climáticas, com a participação do
CADES Casa Verde. Foram plantadas 60 mudas de árvores frutíferas. Tivemos a participação da
comunidade. Caminhada Ecológica da Primavera no Parque do Bispo será realizado pelo CADES no dia
28/09/2024. Foi apontado pelo senhor João Fernando Pereira a necessidade da realização de projetos antes da
realização dos eventos. Outros assuntos: a conselheira Andreia Rodrigues Fernandes apresentou um modelo
de crachá que foi aprovado pelos presentes para confecção. Cada conselheiro irá enviar os dados e efetuar o
pagamento para a produção do mesmo. Foi aprovada pelos presentes a pauta da próxima reunião, que será o
regimento interno. Sem mais nenhum assunto a tratar, encerramos encerramos a reunião às 20h30. Eu,
Andreia Rodrigues Fernandes redigi a presente ata para a conferência e aprovação dos conselheiros.

Rodrigo Galvão Fernandes 
Assistente Administrativo de Gestão
Em 02/09/2024, às 15:11.

A autenticidade deste documento pode ser conferida no site http://processos.prefeitura.sp.gov.br, informando o
código verificador 109741254 e o código CRC 6EC46E7A.
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